

Liebe Angehörige

Hinter jedem Grab verbirgt sich eine individuelle Geschichte. Ein Mensch, der viel erlebt hat, der unterschiedlichste Kontakte pflegte, der geliebt wurde und geliebt hat, ist verstorben. In hohem Alter, nach langer Krankheit - oder unerwartet, zu früh.

Seither sind die Jahre ins Land gezogen. Die Gräber wurden besucht, bepflanzt, gegossen, sie trotzten Sommer und Winter, Hitze und Kälte - und nun sollen sie aufgehoben werden.

Damit verschwindet ein Ort, der zum Erinnern einlud, zum Trauern, zum Klagen und zum Danken. Diesem Umstand soll im Rahmen einer schlichten Gedenkfeier Rechnung getragen werden.



Die Gedenkfeier findet statt am

**Samstag, 8. Juni 2024, 9.30 Uhr,  
Friedhof Wyssachen**

Sie dauert ungefähr 45 Minuten.

Bei schlechter Witterung findet die Feier in der Kirche statt.

Wir bitten Sie freundlich weitere Angehörige zu informieren.

Herzlich laden ein

Einwohnergemeinde Wyssachen

Kirchengemeinde Wyssachen